

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Quien se opone a Godoy es por corrupción: Batres

Si en las esferas políticas hay alguien que rechace la ratificación de la fiscal, pues **seguramente es porque tiene cuentas pendientes**, considera

FRIDA SÁNCHEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

El jefe de Gobierno, Martí Batres, se pronunció acerca de la ratificación de la fiscal capitalina Ernestina Godoy Ramos y aseveró que quienes se oponen a ella defienden la corrupción y tienen cuentas pendientes con la justicia.

“Si en las esferas políticas hay alguien que se oponga a la ratificación de la fiscal, pues seguramente es por casos de corrupción, es por cuestiones de corrupción, es porque tiene cuentas pendientes con la justicia, es porque quiere impunidad, no vec otro argumento. O sea, quienes se oponen a la ratificación de la fiscal desde las esferas políticas es porque defiende la corrupción”, señaló.

En conferencia de prensa, el mandatario destacó el trabajo de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ-CDMX).

“En este periodo bajaron los secuestros en 88%, por no hablar de temas en los que se ha insistido más, como la disminución de los delitos de alto impacto en 58%, de los homicidios en 51% y otros temas, o los niveles más bajos en la historia que hemos tenido de robo a vehículo con violencia”, dijo.

Asimismo, destacó: “¿cuál es el argumento para oponerse a una fiscal que ha contribuido muchísimo a la disminución de los índices delictivos? No hay ningún argumento al respecto; en todo caso, a quienes les interesa que no se ratifique la fiscal es a los delincuentes, es a la delincuencia, a la delincuencia común o de cuello blanco”.

Batres Guadarrama expresó que tanto la fiscal como él mismo han entablado diálogo con diputadas y diputados del Congreso local, y con quienes se han acercado. Sin embargo, aseveró que no es una cuestión de cabildeos, sino que se está cumpliendo con la ley.

“También yo he platicado con al-

gunos, pero más allá de eso nosotros estamos cumpliendo con la ley, porque esto no es una cuestión de cabildeos, aunque los haya, pero no es una cuestión de cabildeos.

“Lo que nos indica la ley es que tenemos que hacer un razonamiento, hicimos un razonamiento de muchos puntos (...) de las razones por las cuales pedimos la ratificación de la fiscal”, indicó.

Cuestionado sobre si su postura de la corrupción está dirigida particularmente al PAN, el mandatario señaló que hay quienes se han manifestado abiertamente en contra de la ratificación, entre ellos, dijo, “quienes defienden la corrupción inmobiliaria en Benito Juárez”. ●



MARTÍ BATRES

Jefe de Gobierno

“¿Cuál es el argumento para oponerse a una fiscal que ha contribuido muchísimo a la disminución de los índices delictivos? No hay ningún argumento”



Corruptos no aceptan a Fiscal: Batres

PATRICIA RAMÍREZ

Quienes no quieren la ratificación de la fiscal general de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy, son los delinquentes, comunes o de cuello blanco, pues no hay argumentos en contra de la continuidad, en tanto que los índices delictivos van a la baja.

Consideró que quienes quieren impunidad y quienes defienden al Cartel Inmobiliario de la Benito Juárez son quienes no quieren que haya continuidad en los trabajos que encabezado la Fiscal.

En conferencia, dijo que es evidente el trabajo que ha hecho Ernestina Godoy y cuestionado sobre si hay cabildeo con los legisladores locales, dijo que el trabajo del gobierno capitalino es dar los argumentos para justificar la ratificación y así lo hizo, la mandar la solicitud al Congreso de la Ciudad de México.

Al referirse a los diputados locales del PAN, que expresamente se han manifestado en contra de la ratificación, Batres Guadarrama aseguró que quienes quieren impunidad y seguir protegiendo actos delincuenciales son quienes se oponen a este proceso.

“A quienes les interesa que no se ratifique a la Fiscal es a la delincuencia, si en las esferas políticas hay alguien que se oponga a la ratificación de Fiscal pues seguramente es porque cuestiones de corrupción, es porque tiene cuentas pendientes con la justicia, es porque quiere impunidad, no veo otro argumento. Hay quienes han hecho manifestaciones abiertas de oposición a la ratificación, entre ellos los que defienden la corrupción inmobiliaria en Benito Juárez”, sentenció.

El jefe de gobierno refrendó que el secuestro ha disminuido en 88 por ciento y los delitos de alto impacto en 55 por ciento y esos son los resultados que no se pueden cuestionar y que dan muestra del resultado del trabajo de la Fiscal.

CORTESÍA: @MARTIBATRES



Asegura que Ernestina Godoy ha realizado un buen trabajo.



EXIGEN COMISIÓN ESPECIAL PARA INVESTIGARLA

DERROCHA GODOY 219 MDP EN RENTA DE AUTOS

● Dicho monto sólo es de 2022; la FGJCDMX dio contratos a 2 empresas acusadas de incumplidas

DURANTE 2022 PARA LA SUPUESTA OPERACIÓN DE LA DEPENDENCIA

DESTINÓ FGJ 219 MDP PARA RENTA DE AUTOS

Empresas que recibieron los recursos públicos en otros estados de la República son acusadas de incumplidas y de ser beneficiarias del PRIAN

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- La Fiscalía General de Justicia capitalina de Ernestina Godoy, gastó 219 millones 104 mil 319 pesos en la renta de vehículos en el 2022 para la supuesta operación de la dependencia; lo anterior de acuerdo con el contrato multianual con las empresas Arrendadora SHEL-HA, S.A. de CV. y LUMO Financiera del Centro, S.A. de CV. S.O.F.O.M. E.N.R.

El pago multianual se remonta al último trimestre de 2019, periodo en el cual el monto pagado a ambas empresas fue de 55

millones 226 mil 293 pesos por 848 vehículos. En 2020 la Fiscalía pagó 219 millones 744 mil 605 pesos, mientras que en 2021 fueron 219 millones 104 mil 319 pesos.

Desde 2021, debido a que la renta de vehículos representa el 26.2 por ciento del presupuesto para los servicios generales de la FGJ, la Auditoría Superior de la Ciudad de México (ASCM) revisó la cuenta pública de la administración de Godoy Ramos y encontró que sus reportes financieros y los pagos por arrendamiento, se hicieron fuera de tiempo, corriendo el riesgo de

ser sancionada por incumplimiento de contratos.

"El sujeto de fiscalización tampoco cumplió la cláusula tercera 'Condiciones de pago', párrafo segundo del contrato núm. PG-JCDMX-088-2019, vigente en 2021 (...) en la confronta realizada por escrito el 23 de septiembre de 2022, el sujeto de fiscalización no aportó información o documentación relativa a la presente observación" indica el informe ASCM/146/21.

Durante la realización de la respectiva auditoría, dicha institución indicó que ambas empresas están en condiciones de realizar contratos con institu-



ciones públicas, sin embargo, en el último año han salido casos de incumplimiento con Arrendadora SHEL-HA.

Esta empresa recientemente ha sido señalada de no cumplir con la entrega de todos los vehículos arrendados por el ayuntamiento de Tijuana, gobernado por Montserrat Caballero.

Mientras que LUMO Financiera del Centro empezó negocios con instituciones de gobierno en 2014, aunque fue creada en 2011 por Luis Humberto Montaña García, quien estuvo en el equipo de coordinación de campaña del expresidente Enrique Peña Nieto y fue diputado suplente en el 2000.

La empresa se ha mantenido haciendo negocios con gobiernos estatales y municipales del PAN y PRI, en estados como Chihuahua y San Luis Potosí.

PAGOS



· El pago multianual se remonta al último trimestre de 2019, periodo en el cual el monto pagado a las empresas fue de más de 55 mdp



2020

PARTIDA	No. APARTADO	DESCRIPCIÓN	CANT.	RENTA DIARIA POR UNIDAD SIN I.V.A.	RENTA DIARIA POR TOTAL DE UNIDADES SIN I.V.A.	No. DE DIAS (24) NATURALES
1		SEDAN MEDIANO	50	\$ 344,645,726-68992	\$ 17,232,283,229-96600	\$6,307,016.78
2		SEDAN MEDIANO	33	\$ 329,492,029,0219/242	\$ 10,870,232,311,251,200	\$3,076,494.03
3		SEDAN BARGE	50	\$ 284,362,581,752,008	\$ 12,715,056,666,329,000	\$4,933,039.33
4		SEDAN BARGE	50	\$ 234,792,904,002,159	\$ 14,737,879,620,108,000	\$6,384,363.90
5		PICK-UP	50	\$ 447,87,398,624,9492	\$ 22,393,834,122,070,000	\$6,196,077.15
6		SEDAN MEDIANO (CHARGED)	75	\$ 876,904,544,086,808	\$ 65,802,545,873,48,000	\$24,043,079.76
7		SEDAN MEDIANO (HIBRIDO)	50	\$ 876,772,607,905,608	\$ 43,838,880,897,770,000	\$14,043,030.23
8		SUV	10	\$ 1,337,549,946,147,150	\$ 13,375,499,461,471,500	\$4,886,429.14
9		SUV	15	\$ 1,172,139,458,708,000	\$ 17,582,248,880,904,000	\$6,432,029.16
10		PICK-UP (DOBLE CABINA)	7	\$ 643,01,508,363,1300	\$ 6,401,136,686,193,000	\$2,419,054.64
11		SUV	5	\$ 1,248,653,015,412,040	\$ 6,243,265,277,061,100	\$2,245,039.02
12		SEDAN MEDIANO	22	\$ 888,694,958,963,255	\$ 19,550,402,296,971,000	\$7,135,448.51
13		TRANSPORTE	5	\$ 1,108,622,203,425,040	\$ 5,544,114,811,120,000	\$2,029,143.94
14		AMBULANCIA	2	\$ 1,028,907,492,025,040	\$ 2,058,904,488,160,110	\$763,803.94

2019

PARTIDA	No. APARTADO	DESCRIPCIÓN	CANT.	RENTA DIARIA POR UNIDAD SIN I.V.A.	RENTA DIARIA POR TOTAL DE UNIDADES SIN I.V.A.	No. DE DIAS (20) NATURALES
1		SEDAN MEDIANO	50	\$ 344,645,726-68992	\$ 17,232,283,229-96600	\$1,569,370.34
2		SEDAN MEDIANO	33	\$ 329,492,029,0219/242	\$ 10,870,232,311,251,200	\$1,000,036.81
3		SEDAN BARGE	50	\$ 284,362,581,752,008	\$ 12,715,056,666,329,000	\$1,192,780.94
4		SEDAN BARGE	50	\$ 234,792,904,002,159	\$ 14,737,879,620,108,000	\$1,566,884.92
5		PICK-UP	50	\$ 447,87,398,624,9492	\$ 22,393,834,122,070,000	\$2,044,216.11
6		SEDAN MEDIANO (CHARGED)	75	\$ 876,904,544,086,808	\$ 65,802,545,873,48,000	\$6,043,741.36
7		SEDAN MEDIANO (HIBRIDO)	50	\$ 876,772,607,905,608	\$ 43,838,880,897,770,000	\$4,023,177.00
8		SUV	10	\$ 1,337,549,946,147,150	\$ 13,375,499,461,471,500	\$1,220,342.03

Documentos en poder de Diarío BASTA!





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS